

Niega Adán López cargada a favor de la jefa de CDMX

MÓNICA CAMACHO Y ERNESTO MARTÍNEZ

LA JORNADA DE ORIENTE Y CORRESPONSAL

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, descartó que exista una cargada o mayoría de gobernadores de Morena a favor de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, en la disputa por la candidatura presidencial de este partido.

En una visita al municipio de Tecamachalco, Puebla, dijo que de los 22 mandatarios locales emanados del instituto político "sólo seis" han expresado públicamente su simpatía por la funcionaria; a pregunta expresa, descartó que haya una consentida en el proceso interno.

"Es una cuestión aritmética, si tienes 22 y te apoyan seis o se manifiestan públicamente seis, pues quiere decir que no es la mayoría. Entonces, pues yo no diría que son varios, son algunos y pues hay que respetar todas las expresiones", señaló en conferencia de prensa.

Aunque el gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, ha confirmado su apoyo a la jefa de Gobierno, López Hernández descartó que aquél tenga favoritos.

Antes, en un evento masivo (Gobernación dijo en un comunicado que asistieron más de 35 mil personas) y luego en otros puntos de una abultada gira por Puebla y Michoacán, el funcionario confirmó que en menos de una semana dejará el cargo que ocupa en el gabinete (para contender por la futura candidatura presidencial de Morena).

"Este será el último evento público que tenga en Puebla como secretario de Gobernación", puntualizó. "Presidente, presidente...", corearon sus simpatizantes a manera de respuesta.

También hizo un llamado a mantener la lealtad y la unidad de cara a la elección de 2024, al considerarlos elementos fundamentales para que Morena permanezca en el poder un sexenio más.

"La lealtad no es de dientes para fuera. La lealtad se construye sobre un camino recto, porque recta es la trayectoria de Andrés Manuel López Obrador", manifestó.

El acto se desarrolló en el estadio de beisbol Aurelio López Ríos, donde fue colgada una lona con la frase #AhoraEsAdánAugusto. La frase también se estampó en cientos de sombrillas, gorras y banderines.

La organización del evento co-

rrió a cargo del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública, que tiene como presidente al coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Luego, en Morelia, Michoacán, el funcionario confirmó el término de su función como responsable de la política interna.

Acompañado por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, en un evento al que asistieron más de 10 mil personas, subrayó que "los caminos de lealtad para el proyecto de nación siempre son rectos y no se puede andar con dobleces".

Más adelante, con los reporteros, manifestó su confianza en el método de selección de la contienda interna que definirá este domingo el Consejo Nacional de Morena, para consolidar la 4T y mantener la unidad.

